

Tres vehículos participantes

En riesgo vital conductor que protagonizó violenta colisión frontal en el puente Zenteno

En riesgo vital fue trasladado por el Samu al Hospital Clínico el conductor que en la mañana de este domingo protagonizó una violenta colisión frontal, en el puente Zenteno, sobre el río de las Minas.

Las primeras indagaciones de Carabineros de la Primera Comisaría de Punta Arenas, apuntan a que el accidente ocurrió alrededor de las cinco y media de la mañana.

El protagonista del hecho descendía por esta arteria, de sur a norte, y al ingresar a la zona del puente habría perdido el control producto de la velocidad y que una capa de escarcha cubría la calzada.

Lamentablemente, justo en esos momentos por la misma vía, pero de norte a sur circulaba otro conductor quien terminó siendo colisionado casi frontalmente, sin poder esquivar el impacto.

Más atrás iba un vehículo Chevrolet, el que también experimen-



Roberto Menéndez

De alto impacto fue la colisión frontal ocurrida la madrugada de ayer en el puente Zenteno. Al fondo, el vehículo protagonista.

tó daños en la carrocería, pero muy menores en comparación a los otros dos.

A la Central de Comunicaciones ingresó un llamado dando cuenta de la emergencia, en Zenteno con la intersección de Costanera del Río Sur.

La patrulla policial que llegó al

lugar pudo corroborar la colisión, con tres vehículos participantes.

Los mismos conductores declararon a la policía que vieron al chofer que bajaba por Zenteno, rumbo al norte, de forma zigzagueante.

Esto provocó el accidente con los otros dos conductores que circu-

laban en dirección contraria, los que afortunadamente resultaron ilesos.

➤ Los mismos conductores declararon a la policía que vieron al chofer que bajaba por Zenteno, rumbo al norte, de forma zigzagueante

laban en dirección contraria, los que afortunadamente resultaron ilesos.

Ambos andaban con los papeles al día y la prueba respiratoria arrojó cero alcohol. Uno fue identificado como Alberto Sotomayor Alvarado, que guiaba un station wagon Volkswagen, Tiguan, de color blanco. Y el otro, Luis Silva Eschmann manejaba un Chevrolet Cruze, de color gris.

No así el chofer que fue evacuado por personal del Samu, lesionado grave, que presentaba hálito alcohólico, según el personal de salud que le brindó las primeras atenciones. Y quedó internado en la Unidad de Cuidados Intensivos, con riesgo vital, bajo el nombre de Christopher Cortez Andrade.

Investigación

El jefe de la Siat de Carabineros de Magallanes, capitán Iván Barrientos, dijo que acudieron a investigar las causas del accidente, por instrucción de la Fiscalía.

Estuvieron realizando mediciones y diversas pericias, confirmando la colisión de alta energía y con resultado de una persona en riesgo vital.

Tres vehículos participaron en el accidente, "y estamos realizando diligencias científico técnicas, en el puente Zenteno, con la finalidad de determinar la causa basal del accidente".

Mencionó la intensa escarcha que cubría la vía, que afectaba los desplazamientos. **LPA**